

LA IMPORTANCIA DE LA SALUD PRIMARIA

¿Por qué es importante el acceso a salud primaria?

Porque nos permite:

Prevenir enfermedades



Chequeos
periódicos



Educación en
salud



Cuidado materno
e infantil



Vacunación contra
enfermedades infecciosas



Salud Sexual y
Reproductiva

Detectar a tiempo



Acceso a
medicinas
preventivas



Salud
mental



Problemas con
azúcar, colesterol,
presión arterial,
VIH e ITS, etc.

Manejar condiciones



Diabetes, Hipertensión,
Obesidad



Infecciones de transmisión
sexual y enfermedades comunes

Integrar servicios



Acompañamiento y referencia a otros servicios sociales (distribución de alimentos y asistencia legal para inmigración, vivienda, violencia doméstica, etc.) además de servicios médicos y de salud mental

¿Cuáles son algunas de las consecuencias de no tener acceso a salud primaria?

Detección tardía de condiciones médicas



Genera complicaciones para la salud



Es más costoso tratar enfermedades avanzadas

Poco acceso a información clave para cuidar nuestra salud y prevenir enfermedades

Compártenos que significa una #SaludSinBarreras para ti.



**SALUD SIN
BARRERAS**

**¡UNÁMONOS PARA PROMOVER UNA
#SALUDSINBARRERAS PARA TODOS!**

Para más información sobre la campaña:



Teléfono: (202) 923-8483 www.lcdp.org



**LA CLÍNICA
DEL PUEBLO**